

Presseservice

Pressedienst der Stadtgemeinde Klosterneuburg



Herausgeber:
Stadt Klosterneuburg
Rathausplatz 1
3400 Klosterneuburg

.....
Bürgermeisteramt -
Pressestelle

.....
Redaktion:
Fr. Mag. Gabi Schuh-Edelmann

.....
Klosterneuburg, am 7. Juli 2015
pressestelle@klosterneuburg.at
02243 / 444 - 302

Aus der Gemeinderatssitzung vom 3. Juli 2015

In der Gemeinderatssitzung am Freitag, 3. Juli 2015, wurden unter anderem folgende Beschlüsse gefasst:

Stadtbildkonsulent und Stadtbildgremium bestellt

Im Zusammenhang mit der Neufestlegung der Schutzzonen werden künftig ein Stadtbildkonsulent sowie das Stadtbildgremium zur Verfügung stehen, um in Fragen des Ortsbildes, auf jeden Fall bei Ansuchen um Abbruch und/oder Neubauten in Schutzzonen, zu begutachten und zu beraten. Architekt DI Alois Neururer wurde zum Stadtbildkonsulent bestellt, das Stadtbildgremium wird sich aus Architekt DI Karl Langer und Architekt DI Helmut Haiden zusammensetzen. Die Tätigkeit ist vorerst auf die Dauer von 3 Jahren begrenzt und wird nach tatsächlichem Zeitaufwand abgegolten.

Rostockvilla – Grundsatzbeschluss Flächenwidmung

Die Gebäude der Rostockvilla, die Villa selbst sowie das „Stöckl“, stehen unter Denkmalschutz. Mit der Umwidmung von Bauland-Sondergebiet Museum, Archiv in Bauland Kerngebiet will die Gemeinde den Bestand sichern und gleichzeitig den Umfang der Baumassen weitestgehend erhalten. Die Widmung Grünland Parkanlage bleibt in der verordneten Form bestehen und wird nicht abgeändert. Die Festlegung von Freiflächen in den Gartenbereichen sowie die Reduktion der Geschossflächenzahl und der Bebauungshöhe bewirken, dass der **Gebäudebestand um maximal 50 m² bebaute Fläche erweitert** werden kann.

Bestellung zum Umweltgemeinderat

Leopold Spitzbart wurde vom zum Umweltgemeinderat bestellt. Er hatte diesen bereits in der letzten Funktionsperiode über. Nachdem Stadtrat Mag. Josef Wimmer bei der konstituierenden Sitzung am 20.02.2015 zum Umweltgemeinderat gewählt wurde und dieses Amt mit Schreiben vom 27.04.2015 zurückgelegt hatte, wurde die Neubesetzung notwendig.

Kindergarten Kritzensdorf Grundsatzbeschluss

Der derzeitige Mietvertrag für den Kindergarten Kritzensdorf wurde per September 2017 gekündigt. Nun stimmte der Gemeinderat dem Neubau des Kindergartens auf der Liegenschaft hinter der Kirche St. Vitus zu. Die Stadtgemeinde wird mit der Pfarre einen Baurechtsvertrag abschließen, der neue Kindergarten soll auf der Fläche des jetzigen Parkplatzes errichtet werden. Das Mesnerhaus wird abgerissen, um den Parkplatz auf jene Fläche zu verschieben. Die Vorbereitungsarbeiten – Vermessung und Erstellung eines Entwurfes – sollen so rasch wie möglich durchgeführt werden.

Finanzielle Unterstützung für Vereine

Zahlreiche Vereine und soziale Einrichtungen in Klosterneuburg werden von der Stadtgemeinde für ihre Arbeit und Projekte finanziell unterstützt. Konkret erhalten folgende Kultur- und Sportvereine Zuwendungen: Verein Freunde des Hauses der Künstler in Gugging, Kammermusikverein NÖ, ARGE Klosterneuburger Komponisten, Pfadfindergruppen Klosterneuburg 1 sowie Kritzensdorf-Höflein, Kinderfreunde Maria Gugging, Naturfreunde Höflein, ÖTK Klosterneuburg, Sportstätten Klosterneuburg GmbH, Ruderverein Normannen, BSV Weißer Hof Rollstuhlbasketball, Schachverein Klosterneuburg, Gymnastikklub Klosterneuburg, Klosterneuburger Tierschutzverein. Das Gesamtvolumen dieser Förderungen beläuft sich auf rund € 113.000,-.

Maria Ramberger wurde für ihre Vorbereitung auf die Weltmeisterschaft 2017 und die Olympischen Spiele 2018 eine finanzielle Unterstützung von € 2.000,- gewährt.

Das Rote Kreuz wird mit rd. € 49.000,- unterstützt. Darüber hinaus werden die Mietkosten der Babenbergerhalle für den Rot Kreuz Ball am 26.09.2015 in der Höhe von ca. € 3.000,- übernommen.